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全校委員長 上田彩葉 

こんにちは！全校生徒会長に就任しまし

た、上田彩葉です。伝統と新しい取り組み

を両立して文化祭はもちろん読書会や球

技大会などの行事が皆さんの青春のひと

かけらになるよう西高生全員で創りあげ

ていきましょう！ 

うえだいろは 

文化委員長 廣瀬あこ 

文化委員長に就任しました、廣瀬あこです。

後期は文化祭や球技大会など行事が盛りだ

くさんですが、一つ一つ丁寧に取り組み、皆

さんと一緒に思い出に残る半年間を作って

いきたいと思っています。半年間、よろしく

お願いします。 

ひろせあこ 

第 156 代生徒会役員より就任のご挨拶です。最後までぜひご覧ください！！ 

副委員長 松村岳 

どうも！HR 委員長の松村岳です。僕の座右

の銘は Don‘t Worry です。何ごとにもめげ

ずに、楽しく前へ進んでいこう！半年間よろ

しくお願いします。 

まつむらがく 

副委員長 三島光太郎 

皆さん、こんにちは。156 代副委員長を務

めます三島光太郎です。私は 155 代で刷新

委員長を務めました。その時に培った知識

を生かして、156 代でも生徒の皆さんの学

校生活に貢献していきたいです。半年間よ

ろしくお願いします。 

みしまこうたろう 

体育委員長 才田拓誠 

156 代生徒会体育委員長の才田拓誠です。 

物理部に所属しています。中学校の時は美

術部でした。好きな動物は鳥類、爬虫類で、

嫌いな動物は節足動物(虫)です。趣味はゲ

ームと、絵を描くことと、作曲です。 

 

さいだたくみ 刷新委員長 木南優佳 

みなさんこんにちは、後期刷新委員長を務め

ます 1 年 4 組の木南優佳です。今年行われ

た文化祭に感動して、生徒会への参加を決め

ました。人と関わることが好きなので、生徒

会の先輩方や先生方、生徒のみなさんと協力

して文化祭を成功させ、西高に更なる活気を

与えていきたいです。 

きみなみゆうか 

施設委員長 津田匠 

はじめまして、津田匠です。まずは、公約

に掲げていた「私服併用期間の継続」が任

命前に達成されたことを報告します。あり

がとうございました。私は、施設委員長と

して生活・学習環境や美化の水準の向上に

努めます。この半年間、どうぞよろしくお

願いします。 

 

会計 尾台莉都 

こんにちは、156 代生徒会の会計を務めま

す、1 年 3 組の尾台莉都です。主に予算査

定会と文化祭の予算等でお世話になると思

います。まだまだ不慣れですが半年間よろ

しくお願いします！ 

 

図書委員長 本多琉希 

156 代図書委員長を務めます、2 年 3 組の

本多琉希です。本を読むことの楽しさと

大切さを知ってもらい、皆さんの本に触

れる機会が増えればうれしいです。半年

間ご協力と応援をよろしくお願いしま

す。 

 

 

庶務 金川恵士 

156 代生徒会庶務を務めます 2 年 4 組の金

川恵士です。僕は 155 代でもあったのでそ

の時の反省点や良かった点などを引き継い

で、後期の皆さんの学校生活をより充実す

るようにしていきたいです。半年間よろし

くお願いします。 

保健委員長 飯田孔 

この度保健委員長を務めます、2 年 6 組の飯

田孔です。突然ですが皆さんには推しの国は

ありますか。私はトルコです。フレンチ、中

華に並び世界 3 大料理に選ばれるトルコ料

理、親日国でホスピタリティに溢れるトルコ

人、豪華な建造物が多く残る観光地など、ト

ルコには多くの魅力があります。皆さんもト

ルコに推し変してみてはどうでしょうか。 

 

つだたくみ いいだこう 

ほんだりゅうき 

かながわけいし 

おだいりと 

皆さん一人一人の高校生活が 

少しでも楽しいものとなるよう努力していきますので 

半年間よろしくお願いします！！ 


